
Bonjour,

Notre Collectif a décidé d’adresser une lettre sur le projet passerelle à tous les candidats des deux rives (Meulan, 
Evecquemont, Hardricourt, Les Mureaux). Nous vous en souhaitons bonne réception

Bien cordialement           Michel Mallet

     Mézy-sur- Seine, le 10 mars 2014

Mesdames et Messieurs les candidats,

Deux événements, l'un passé, en 2008, le projet de réalisation d'un circuit de formule 1 à Flins sur Seine, l'autre 
plus récent la construction d'une passerelle piétons-vélos entre Meulan et Les Mureaux, ont vu des oppositions 
franches, voire des contestations, d'habitants organisées face à ces  projets. 

Or,  sous  l'action  conjuguée  de  la  crise  économique et  de  la  détermination  des  habitants  des  communes  « 
impactées » par les nuisances du circuit de F1, le Conseil général des Yvelines a fini, après de coûteuses études  
(8millions € au bas mot), par renoncer à ce projet,

Avec des enjeux environnementaux moins discriminants et des habitants peu informés, la construction de la 
passerelle n'en reste pas moins un projet inutile et coûteux à l'heure ou la dépense publique (12 millions €) doit 
être contrainte et d'autres travaux envisagés comme ceux nécessaires à l'arrivée d'EOLE en 2020 aux Mureaux,

Les parkings relais rive droite et les navettes entre les 2 rives défendus par les maires de la rive droite pendant  
le débat public sur le RER E (Les Mureaux en 2011) sont-ils encore d'actualité ?   
                  
Le lien qui  unit  ces deux projets,  circuit  F1 et  passerelle,  est  l'absence de concertation avec les habitants. 
Rappelons-nous la force de mobilisation contre le circuit automobile pour qu'enfin un dialogue démocratique 
s'organise.

Notre inquiétude est renforcée dans une communauté élargie où pour la première fois nous allons élire nos 
représentants communautaires.

Envisagez-vous  de  vous  astreindre  à  une  concertation  avec  les  habitants  sur  les  projets  prioritaires 
d'importance ? Quels forme, fréquence, réunions annuelles, vote, etc.. souhaitez-vous soutenir et développer 
pour le dynamisme et la vivacité de notre vie locale ?

Les outils disponibles existent, du vote citoyen au référendum d'initiative locale, pour faire fonctionner nos 
institutions, prendre la mesure des besoins et surtout rester en prise avec les habitants.

Dans  l'attente  de  votre  réaction,  nous  vous  prions  d'accepter,  Mesdames  et  Messieurs  les  Candidats,  nos 
respectueuses salutations.                                                                             
                                                                                                   Michel MALLET
                                                                                               Président du C.C.V.S.V
Bonjour Michel,

Suite à ton courrier, je crois aussi pouvoir dire au nom de notre liste «  Démocratie Communale » que le projet de 
construction de la passerelle que vous caractérisez comme «  inutile et coûteux » ne nous semble pas une priorité. Il ne 
règlera en rien les problèmes de circulation que nous rencontrons quotidiennement.En tout cas, ce projet devrait 
s’inscrire dans un plan d’ensemble pour améliorer la circulation avec :

1)       la création de voie de bus par encorbellement du pont actuel ;

2)       la construction d’un 2ème pont ( il serait bon que vous rappeliez   la position du CCVSV sur ce point)

Quant à l’absence de «  concertation », hélas, nous sommes toi et moi bien placés pour savoir que, lorsqu’elle existe elle 
se réduit à une information sur ce qui a été décidé en amont. Pour nous, ce terme est galvaudé et notre position est de 
réunir les citoyens pour élaborer avec eux les projets correspondant à leurs revendications et aspirations, et y compris 
bien sûr de les consulter par un vote sur les questions importantes.

Bien cordialement 

Jean DELARUE


